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基本药物招标降价率47.22%
记者昨天从省卫生厅获悉，我省国

家基本药物集中招标采购的评标工作已

经完成。据介绍，本次招标共计招标288

种基本药物。目前，已有493个产品达到

限价要求，在原有基础上又平均降价

1.06 元。据了解，本次招标降价率为

47.22%，基本实现了降低基本药物价格、

保证药品质量、保障药品供应的改革目

标。 记者 王松青

来这家医院看病即时结算
记者昨天从安医大二附院获悉，该

院先后与43家全省各县区新农合办签订

了即时结报协议，这意味着，这43县区的

新农合病人到该院就诊，将直接交纳个

人自费比例部分的费用，不用再为垫付

全部医疗费用而“跑断腿”，而真正实现

了医疗保险费用即时结算。

颜理海 记者王松青

淮南获“示范城市”荣誉
日前，由经济日报社、南南合作城市

发展论坛、中国城市发展研究院主办的

首届中国城市科学发展论坛在北京召

开，淮南市被评为“中国城市科学发展转

变经济发展方式示范城市”。

岳葆春 记者吴传贤

万花筒

农家书屋推动全民阅读
昨日，记者从省新闻出版局获悉，8

月 24 日、25 日，省新闻出版局在芜湖市

召开全省新闻出版局长座谈会，全面部

署下半年任务，着重研究部署了全省新

闻出版业“十二五”规划编制工作。明确

要求推进农家书屋工程建设，组织制定

农家书屋“十二五”规划，加大对农家书

屋的宣传力度，积极探索农家书屋社会

捐助投入方法。

黄海洋 记者 祁琳

淮北医保待遇超国标6倍
昨日，记者从淮北市医保部门获悉，

随着淮北市持续数年稳步提高城镇职工

和居民医疗保险待遇水平，该市城镇职

工医保、城镇居民医保最高支付限额分

别达到当地职工年平均工资和居民可支

配收入的 8 倍左右，超过国家医改目标

规定的标准6倍左右。

记者张火旺 张长伟

本月底试点绩效工资全兑现
记者昨日从省人社厅获悉，全省32

个医改试点县（市、区）基层医疗卫生事

业单位已有18个县（市、区）完成绩效工

资兑现工作，这些地区基层医疗卫生单

位的医务人员已开始拿绩效工资，对于

其他尚未完成兑现工作的试点市县区，

省人社部门要求这些地区采取有效措

施，加快工作进度，务必于8月底前完成

绩效工资兑现工作。 记者 刘元媛

省发改委主任沈卫国向记者介绍，

如合肥代表团汪宝平代表提出的《关于

加快落实皖江城市带承接产业转移示范

区规划的建议》，提出了很多具有操作性

的建议，涉及到示范区建设的组织领导

机制、集中区建设、区域发展合作、政策

措施等多个方面。

沈卫国告诉记者，下一步，省发改委

还将继续加强与代表沟通联系，及时反

馈工作进展，充分借鉴代表对示范区建

设的新要求、新建议，推动代表建议办理

从“答复满意”向“结果满意”转变。

从“答复满意”向“结果满意”转变

共建新桥国际产业园
省人大建议督查组昨上门督查“最大户”

今年，省发改委共承办人大代表建议138件，是办理建议的最大一户。昨日下

午，记者跟随省人大建议督查组来到省发改委，四名省人大代表围绕今年两会期间

代表们提出的皖江城市带承接产业转移示范区建设、对皖北地区扶持力度、环境保

护、民生工程等建议，现场督查了办理情况。 记者俞宝强

今年国家医改实施了医改零差率试点

工作，但长期以来，以药养医的体制机制尚

未能得到根本解决，抓好配套措施的改革

势在必行。建议全面改革整个医疗体制，

建立适应医改零差率的相应工作机制，创

新管理方式，并加强监督，防止新的医药腐

败产生，确保这次医改的成功，切实解决老

百姓“看病贵、看病难”的问题。（亳州代表

团薛冰代表《关于认真做好医改零差率相

关配套改革工作的建议》）

答复：

做好基层医改相关配套改革工作非常

必要，也非常重要。省医改领导小组已经

高度重视，孙志刚常务副省长已作了专门

批示，医改领导小组相关成员单位正在抓

紧组织落实。我委正在按照孙志刚常务副

省长批示精神，围绕完善新机制、推进相关

配套改革，着手研究乡镇卫生院债务化解

问题，近期拟向医改领导小组汇报工作方

案，同时准备牵头组织开展专题调研，研究

制定实施方案。

做好基层医改相关配套改革工作

依托新桥国际机场建设国际产业园，

是加快合肥、六安、淮南等地经济快速发展

的一条重要途径。建议六安市与合肥市合

作规划建设新桥国际产业园。一是省政府

要把新桥国际产业园建设作为合肥经济圈

建设的重要内容，把新桥国际产业园建设

规划纳入省级规划，在规划、用地、项目审

批等方面予以倾斜支持。二是合肥市要把

新桥国际产业园纳入合肥城市建设总体规

划和产业布局规划，由六安市和合肥市联

合起草实施《关于加快新桥国际产业园建

设的实施意见》。三是六安市和合肥市联

合成立新桥国际产业园建设筹备组，组建

专门办事机构，启动新桥国际产业园规划

等前期工作。（六安代表团陈玉宝代表《关

于六安市与合肥市合作规划建设新桥国际

产业园的建议》）

答复：

新桥机场是国家批准的 4E 级干线机

场，2008 年底开工建设，预计 2012 年初投

入运营。合肥市和六安市共同规划建设的

新桥国际产业园是省委、省政府有关文件

和会议纪要的明确要求，对依托国际空港

的资源和区位优势，打造区域合作平台，促

进产业集聚发展，推动合肥经济圈建设，有

着十分重要的意义。我们积极支持合肥

市、六安市申请设立新桥国际产业园区，将

其纳入合肥经济圈建设的重要内容，并协

调省直有关部门在规划、用地、项目审批等

方面给予全力支持。

合肥、六安有望联手打造新桥国际产业园

8 月 25 日 9 时许，滁州定远交警查

获一辆最“牛”的涉嫌故意遮挡号牌摩

托车，过往车辆驾驶人看了都吓了一

跳。原来，一块黑色的“上满油去抢劫”

字条遮挡在摩托车后牌照上，再看油箱

上，贴着“我是出来偷菜的”网络游戏

语，让人啼笑皆非。

杨庆元 记者 胡昊文/图

“抢劫”

大运河谋划申报世界遗产

皖北欲打造“运河之城”
星报讯（沈兰 记者 祝亮）“中国大运

河正在申报世界遗产，大运河安徽段有望

成为我省第三处世界遗产，大运河流经的

皖北诸市应提前谋划，让‘运河之城’成为

新的城市名片。”在昨日举行的省政协文化

强省专题常委会上，淮北市政协呼吁我省

抓住大运河申遗这个千载难逢的机会，打

造好皖北的运河文化。

中国大运河是古代劳动人民利用自然

和改造自然的伟大创举，与万里长城一样，

被列为世界最宏伟的四大古代工程之一。

中国大运河主要包括两大人工水系——隋

唐大运河和京杭大运河。隋唐大运河通济

渠段流经淮北和宿州两市，全长 41.5 公

里。1999年，随着全国十大考古发现之一

的柳孜宋代码头遗址的发掘，见证了我省

北部地区历史上的繁荣辉煌，大运河安徽

段丰富的文化遗存，价值不可估量。

该市政协建议，我省应严格控制审批

大运河遗址沿线各类建设项目，及时公布

重要运河文化遗产点段为各级重点文物保

护单位，并划定保护范围和建设控制地带；

做好运河遗址的保护，多渠道打击盗挖盗

掘大运河遗址的违法犯罪行为；统一评估

和丑化，整合我省运河文化遗产资源，开展

柳孜村、百善老街、泗县运河河道等处运河

文化遗产点段环境整治，设立观瞻设施和

标识，以便群众游览参观。

迄今为止，柳孜宋代码头遗址是隋唐

运河最重要的考古发现，在柳孜村建设国

家遗址考古公园具有无可比拟的优势。该

市政协建议，隋唐运河柳孜国家考古遗址

公园功能应定位于集科研、游览、观光、休

闲为一体，主旨是为世人展示历史的、真实

的隋唐运河文化。还可以建设遗址博物馆

为核心，周边规划隋唐运河文化博物园、宋

代柳孜镇旅游区等景区，并设立考古体验

区，以模拟考古现场的形式让人们在遗址

公园里充分体味历史、考古带来的乐趣。

安徽将建城市能源计量中心
记者26日从省质监局获悉，国家质

检总局经过实地考察和多方论证，正式

批准安徽建设国家城市能源计量中心。

该中心将依托安徽省计量科学研究院建

设，是我省截至目前获准建设的第12个

国家级中心，继续保持中部地区领先位

置。国家城市能源计量中心建设预计总

投资约6000万元，建成后，将为安徽实施

国家战略和经济社会的全面发展提供强

有力的技术支撑。

晓飞潘志远 吴兰


